
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成３０年９月定例会に係る議会報告会 

開催日時 平成３０年１１月１７日（土）午後 1時 00分から午後 2時 50分 

開催場所  富岡まちづくりセンターホール 

出席議員 

(議席番号順) 

荒川 広 城下 師子 赤川 洋二 

福原 浩昭 入沢 豊 杉田 忠彦 

西沢 一郎 越阪部 征衛  

代 表 者 西沢 一郎 司 会 者 赤川 洋二 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 入沢 豊 

参加人数 １８人 

報告内容 

 

 

西沢議員が開会の挨拶。総務経済（城下）、市民文教（越阪部）、健康福 

祉（福原）、建設環境（入沢）、第６次総合計画（荒川）、議会運営（杉 

田）の各委員会の報告をパワーポイントの資料に基づいて行ったのち、 

報告内容に対する質疑応答を行った。休憩を挟み、後半は４つのグルー 

プに各２人の議員が加わって市政全般に関する意見交換を行い、赤川議 

員が閉会の挨拶を行った。 

【報告内容に対する主な質疑】 

〇全小中学校にエアコンを設置する「時期」について（６次総）。 

○平成 31年 4月と改元後の 5月の年度の名称はどうなるのか。 

○所沢駅西口周辺開発における、アンダーパスや南口改札口について。 

【市政全般に関する意見交換】 

※グループごとで意見交換を行った際の主な内容 

○所沢駅周辺の開発により、人口増が予想されるので、シミュレーショ 

ンをした上で、保育園や学童などの施設を増やすことができないのか。 

○意見を皆さんに聞いて頂きたいので、ワールドカフェ方式を 2回やる 

のではなく、以前のような「質問形式」も残してほしい。 

○エアコン設置調査よりも迅速に設置できるように予算の優先度に 

ついて考えるべきではないか。 

○ひとり親支援に関し、練馬区と比較するとサービスの低下が著しい 

が、どうなっているのか。 

○北野下富線の一早い開通を望む。 

○岩岡の農地を活用し、グランドゴルフができる場所を。 

 

 

広聴広報委員長  隆行 様 

平成３０年１１月２１日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者 西沢 一郎  


